

L'AJUNTAMENT informa

HORARI EXCEPCIONAL A LA BIBLIOTECA CENTRAL

Durant les pròximes quatre setmanes es faran les obres de consolidació de la façana principal a la Biblioteca Central. Per aquest motiu, l'horari d'aquest equipament serà de 17.00 a 20.30. Es prega que disculpeu les molèsties.



2 El Ayuntamiento de Santa Coloma se une a las redes sociales digitales



3 Se invierten 3,5 millones de euros en modernizar equipamientos cívicos



Se llamará Torre Sònia, en recuerdo de la joven fallecida en la explosión de gas de 2006

El edificio para las familias afectadas del Fondo estará listo en diciembre



A la izquierda, Bartomeu Muñoz y las familias afectadas en la visita del pasado 10 de julio. A la derecha, el nuevo bloque de viviendas Torre Sònia.

El alcalde de Santa Coloma de Gramenet, Bartomeu Muñoz, y la comisión de vecinos afectados por la explosión de gas que se produjo el 12 de enero de 2006 en el barrio del Fondo, visitaron el pasado día 10 el edificio Torre Sònia. La empresa municipal Gramepark, por encargo del Ayuntamiento, está finalizando la construcción de este bloque de 28 pisos que será ocupado en diciembre por las familias cuyas viviendas quedaron afectadas por la deflagración.

La construcción de Torre Sònia, ubicada en la rambla del Fondo, 66, avanza de manera óptima, tal y como pudieron constatar las familias propietarias y el alcalde, Bartomeu Muñoz, en la reciente visita a las obras. El alcalde y los vecinos

recorrieron todas las plantas del edificio, además de los aparcamientos y trasteros. En conjunto, la obra avanza según los plazos previstos y en el mes de diciembre las familias podrán ocupar sus respectivas viviendas.

Un edificio de diseño singular

El proyecto que se está ejecutando se basa en la propuesta presentada por el Ayuntamiento, a través de la empresa municipal Gramepark, y aprobado por unanimidad por las 17 familias afectadas.

El edificio Torre Sònia es de gran singularidad arquitectónica y respeta el diseño de la fachada original, a cuatro vientos. Es de planta baja más 9, con tres viviendas por rellano (28 en todo el bloque) de 85 metros cuadrados de superficie útil, cuatro locales comerciales en planta baja y

garaje en el sótano. Cada propietario dispondrá de dos terrazas, un trastero de cinco a seis metros y una plaza de aparcamiento. En el tejado se instalarán placas de captación solar para la generación de energía.

En recuerdo de Sònia Madrid

El nuevo edificio toma el nombre de una de las víctimas de la explosión de gas, Sònia Madrid. Tenía 26 años cuando le sorprendió en su casa la explosión en la que perdió la vida. La otra víctima mortal, Sergio Pancorbo, de 28 años, era empleado de Gas Natural. La deflagración dejó además 22 heridos. Tres edificios se vieron afectados y tuvieron que ser derribados. En ese espacio se construye el nuevo bloque de viviendas que pondrá fin a la situación de provisionalidad que han vivido las familias afectadas.

L'Ajuntament de Santa Coloma s'afegeix a les xarxes socials digitals

Des d'aquest mes de juliol, l'Ajuntament de Santa Coloma de Gramenet té un nou canal d'informació amb la ciutadania dins de les xarxes socials digitals. En concret, el consistori colomenc s'ha afegit a Twitter (<http://twitter.com/scgramenet>), des d'on es pot accedir, per exemple, al nou servei de vídeos sobre l'actualitat local, al butlletí municipal setmanal *L'Ajuntament Informa* i, en general, a la informació sobre els actes i els esdeveniments que se celebren a la ciutat.

El consistori també té presència a la plana *Pasió por Santako*, a la xarxa Facebook, i al CanalGramenet de vídeos de YouTube.

Aquesta introducció a les xarxes socials digitals forma part de la política municipal d'acostament de la gestió de govern i de l'actualitat local a la ciutadania. De fet, a més de les xarxes socials digitals, recentment el portal municipal a Internet (www.gramenet.cat) ha afegit algunes novetats importants que consoliden aquest mitjà com un dels més utilitzats pels colomencs i les colomenques per informar-se i interactuar amb l'administració.

La pàgina gramenet.cat ofereix noves formes de rebre la informació (nou butlletí electrònic o *newsletter* i el nou servei de missatges gratuïts via mòbil), a més de vídeos amb informacions setmanals.

D'altra banda, totes les planes del *site* es poden compartir i enviar a les principals xarxes socials digitals amb l'utilitat AdThis. Aquestes novetats coincideixen amb el segon aniversari de la remodelació del web.

Rècord d'audiència

Durant el mes de juny de 2009, el web municipal va rebre 35.279 visites, fet que suposa més de 22.000 usuaris únics.

En el primer trimestre del 2009, el portal municipal colomenc va acumular un total de 172.000 visites i 108.000 visitants únics, la qual cosa representa un augment del 13% respecte al mateix període de l'any 2008.

Cal dir finalment que a la presència de l'Ajuntament en les xarxes socials digitals i al nou *newsletter*, s'afegeix el servei d'informació, via missatges SMS, també en funcionament i en plena fase de reforç i expansió.

Empieza la construcción de un aparcamiento subterráneo en la calle de Mn. Camil Rosell

El Ayuntamiento, a través de la empresa municipal Gramepark, ha iniciado los trabajos para construir un aparcamiento subterráneo en la calle de Mossèn Camil Rosell, en el tramo comprendido entre las calles de Irlanda y Mare de Déu de la Mercè. El *parking*, que supone una inversión de más de dos millones de euros, dispondrá de dos plantas y una capacidad para 102 vehículos, en una superficie de intervención de 2.860 m².

Asimismo, la Junta de Govern Local también ha aprobado el proyecto definitivo del aparcamiento subterráneo que se construirá en el parque de Josep Moragues, en la avenida de Francesc Macià, 125. Se ha previsto que las obras comiencen de manera inminente antes de que llegue el mes de agosto.

El aparcamiento tendrá una capacidad para 232 vehículos, distribuidos en tres plantas, sobre unos 5.700 metros cuadrados de intervención. En este caso, la inversión superará los 4,3 millones de euros. Todas las plazas serán en régimen de concesión administrativa por un período de 50 años.

Los vecinos que suelen estacionar su vehículo en la explanada cercana a la zona de juegos infantiles, podrán hacerlo en el nuevo *parking* subterráneo, una vez construido, o bien en el exterior, a unos 30 metros del espacio actual durante las obras. Para ello, se habilitará un espacio en la franja del parque que da a la avenida de Anselm de Riu, totalmente



El parque de Josep Moragues acogerá un aparcamiento subterráneo.

En unos días se iniciarán las obras de un 'parking' subterráneo en el parque de Josep Moragues

urbanizado. Por tanto, se mantendrá la posibilidad del aparcamiento libre en superficie, en la misma proporción que en la actualidad.

2.500 plazas de aparcamiento

En los próximos meses está previsto el inicio de las obras de un *parking*

en la avenida dels Banús, entre las calles de Ramon Llull y Àngel Guimerà, de 190 plazas distribuidas en dos plantas. Por otra parte, ya han finalizado las obras de la estructura del *parking* ubicado en el subsuelo de la plaza de la Mediterrània y posteriormente se realizarán los acabados.

La construcción de estos aparcamientos, entre otros, forman parte del Plan de Acción Municipal (PAM) que, para el período 2007-2011, incluye la construcción de 2.500 nuevas plazas de *parking* en Santa Coloma, de las cuales 1.000 estarán ubicadas bajo vivienda protegida, y las restantes, en espacio de dominio público.

Dos tramos de escaleras mecánicas en Les Oliveres conectarán las calles de Isaac Albéniz y Mallorca

Con la aprobación de la segunda fase del proyecto por parte de la Junta de Govern Local, está previsto que en las próximas semanas se inicien las obras de urbanización e instalación de dos escaleras mecánicas que conectarán las calles de Isaac Albéniz y Mallorca, en el barrio de Les Oliveres, salvando un desnivel de

ocho metros.

La primera fase del proyecto ha consistido en las obras de instalación de otros dos tramos mecánicos para conectar la plaza de Huelma con el barrio de Can Franquesa. También se incluye la urbanización de la zona, la red de drenaje, el riego y la renovación del alumbrado.

El proyecto está incluido en el Pla de Millora de Mobilitat i Accessibilitat per a Vianants, cuyo objetivo es facilitar los desplazamientos de los ciudadanos y, sobre todo, la mejora de su calidad de vida, especialmente en aquellas zonas con fuertes pendientes.

Una vez finalicen las actuaciones contempladas en el Plan —a lo largo del año 2010—, la ciudad contará con 50 unidades mecánicas, lo que supondrá más de dos kilómetros de nuevos recorridos. Actualmente, Santa Coloma dispone de 25 escaleras o rampas mecánicas en diferentes barrios.

SUBSCRÍBASE AL BOLETÍN ELECTRÓNICO DEL AYUNTAMIENTO DE SANTA COLOMA DE GRAMENET. RECIBA EN SU BUZÓN DE CORREO LAS ÚLTIMAS NOVEDADES, AGENDA, VÍDEOS...

Entre en www.gramenet.cat

Inversión de 3,5 millones de euros para modernizar diez equipamientos de la ciudad

El Ayuntamiento ha puesto en marcha diversas intervenciones para renovar los centros cívicos, culturales, deportivos y juveniles de la ciudad. Son diez proyectos que suman una inversión de 3,5 millones de euros y están incluidos en el Fondo de Inversión Municipal. El objetivo es modernizar estos espacios dedicados a la cultura, el ocio y el deporte, y adecuarlos a las demandas de los colomenses.

Las nuevas instalaciones de petanca de Riera Alta y de Can Calvet, obras que acabarán en agosto, figuran entre las intervenciones destacadas. El Ayuntamiento inició en mayo la construcción de los dos nuevos locales, uno para el Club Petanca Riera Alta y otro para el Club Petanca Can Calvet, que incluyen sala de reuniones, almacén, zona de juegos y servicios. El proyecto también contempla las mejoras de la iluminación exterior de ambas pistas, entre otras cosas.

También están en marcha los trabajos de mejora del polideportivo Nou. En este caso se invertirán 750.000 en la mejora de las salas deportivas, vestuarios y servicios y en la reforma de las instalaciones eléctricas, de fontanería y telefonía, entre otros aspectos. En el apartado deportivo también se incluye la renovación y actualización



de las pistas de atletismo Antoni Amorós, dotándolas de nuevos servicios y equipamientos para la práctica deportiva de diferentes disciplinas.

Espacios para la cultura y el ocio

Santa Coloma dispone de 17 equipamientos socioculturales, entre centros cívicos y casals municipales. Son espacios dedicados al encuentro de los ciudadanos y entidades, el intercambio de conocimiento y la cultura, que proporcionan servicios y recursos. Una gran parte de ellos mejorarán su imagen y sus instalaciones gracias al FIM. Un ejemplo es el Casal del Riu Nord cuyas obras de climati-

zación y mejora general del vestíbulo de entrada finalizan esta semana.

También han acabado las obras de climatización y ventilación del Centre d'Art Contemporani Can Sisteré que ofrecerá una nueva exposición en el mes de septiembre.

Otro ejemplo es el Centre Cívic de Can Mariner, donde se ha mejorado la sala de exposiciones, la instalación eléctrica y la climatización; este equipamiento se prevé que esté listo a finales de septiembre. El Ayuntamiento también tiene previsto reformar las instalaciones del Centre de Recursos per a Joves Rellotge XXI, entre otros.

Primera de las pequeñas voladuras controladas en el pozo de la estación Santa Rosa

El próximo martes, 21 de julio, se hará la primera de las pequeñas voladuras controladas en el pozo de la futura estación Santa Rosa de la línea 9 de metro. El material rocoso granítico de alta dureza del subsuelo de la futura estación ha llevado a los técnicos a decidir utilizar las voladuras para mejorar el rendimiento de los trabajos de la excavación.

Este sistema de microvoladuras controladas ya ha sido utilizado en otras ocasiones para la creación de los pozos de las estaciones del metro en nuestra ciudad. Para tranquilidad de los habitantes de la zona, todas las voladuras previstas serán de muy poca intensidad. Se pondrán en marcha diversas medidas de información previa a los vecinos del entorno para que siempre sepan cuando se van a producir.

Por otra parte, están previstas las medidas de seguridad y de salud necesarias en estos casos. Los técnicos de la obra de la futura estación Santa Rosa estiman que se harán dos o tres microvoladuras por semana, durante un período aproximado de nueve meses.

LA FOTO



LA PLAZA DE MONTURIOL Y LOS PLANES DE OCUPACIÓN. El pasado miércoles, el alcalde Bartomeu Muñoz visitó la renovada plaza de Monturiol, una de las actuaciones de mejora del entorno realizadas gracias a los planes de ocupación que gestiona el Ayuntamiento a través de la empresa municipal Gramimpuls. Se trata de programas dirigidos a ciudadanos y ciudadanas en situación de paro y con dificultades a la hora de acceder al mercado laboral. Durante este primer semestre, han participado 155 colomenses.

BREUS

■ **Esplai d'estiu a Fondo Comerç**

Aprofitant l'estiu, l'associació de Fondo Comerç vol donar vida al barri i treure els nens i les nenes al carrer amb activitats guiades pel Centre Infantil i Juvenil Rellotge XXI. El programa comença avui, 17 de juliol amb una sessió de cinema a la fresca per a tots els públics, i durarà fins al 24 de juliol. Hi trobareu tallers impartits pels bombers i agents de la Policia local i Mossos d'Esquadra, gimcana d'aigua, karaoke, estampació de samarretes, etc. Tots els tallers es faran de 18.30 a 20.30 i les projeccions cinematogràfiques a l'aire lliure (dies 17 i 24) començaran a les 22.30 hores.

■ **Horari d'estiu de l'OIAC**

L'Oficina d'Informació i Atenció a la Ciutadania (OIAC), situada a la planta baixa de l'Ajuntament, fa un horari especial durant l'estiu. Així, fins al 31 de juliol, aquest servei municipal obre de dilluns a divendres de 8.30 a 14.30 hores. Al llarg del mes d'agost, l'OIAC obrirà al públic una hora més, de 8.30 a 13.30.

■ **Crida de la Colla Vella de Diables**

La Colla Vella de Diables de Santa Coloma de Gramenet fa 25 anys. Amb aquest motiu s'està preparant per a la Festa Major d'Estiu un sopar de germanor en què es poden inscriure totes les persones relacionades amb aquesta entitat, tant els actuals com els antics components. Tothom que vulgui més informació pot trucar al telèfon 661 72 86 12 o escriure a l'adreça electrònica collavelladiables@yahoo.es.

Rodamons

El proper dijous **23 de juliol** (18.00) tindrà lloc l'últim espectacle del cicle Rodamons. Engruna Teatre, amb el suport d'un titella, explicarà contes del món en una divertida funció que duu per títol *El perquè de les coses*.

Lloc: jardí de Can Sisteré.

Organització: Departament de Solidaritat i Cooperació de l'Ajuntament i Biblioteca Central.

Cinema a la fresca

■ Dins de la programació Juliol Jove, avui **17 de juliol** (22.00) es projecta la pel·lícula *Quemar después de leer*. Es tracta de l'última comèdia dels germans Coen, una producció de 2008 interpretada per George Clooney, Brad Pitt, Frances McDormand i John Malkovich. Ozzie Cox és un agent de la CIA que està escrivint les seves memòries. El problema sorgeix quan la seva dona li roba el CD, que arriba a mans dels empleats d'un gimnàs, no molt llestos, que intenten fer xantatge a Cox.

Lloc: CRJ Mas Fonollar, carrer de Sant Jeroni, 1-3.

■ D'altra banda, els divendres **17 i 24 de juliol**, el Centre de Recursos Infantils i Juvenils Relotge XXI fa també cine a l'aire lliure amb una marató titulada *Nit de curts*.

Lloc: plaça del Relotge.

'Mas Autors'

Amb el títol Mas Autors, el CRJ Mas Fonollar oferirà el **dia 18** (22.00) una trobada de cantautors colomencs i d'altres llocs. Cada artista interpretarà els seus temes més emblemàtics. Entre altres, actuaran Rojas, Vinodelfin, Javi Jareño i José Luis Ladera.

Lloc: carrer de Sant Jeroni, 1-3.



Farmàcies

- **Divendres 17**
Av. de Santa Coloma, 95 / Av. de la Generalitat, 21
- **Dissabte 18**
Mas Mari, 56 / Mn. Camil Rossell, 67-69
- **Diumenge 19**
Anselm de Riu, 24 / Irlanda, 53
- **Dilluns 20**
Relotge, 60 / Irlanda, 104
- **Dimarts 21**
Major, 46 / Mn. J. Verdaguer, 107
- **Dimecres 22**
Sant Joaquim, 44-46 / Mn. C. Rosell, 20
- **Dijous 23**
Sant Carles, 42 / Av. dels Banús, 34
- Aquestes quatre farmàcies obren cada dia de 9 a 22 h: rambla de Sant Sebastià, 24; Milà i Fontanals, 27; Valentí Escalas, 7, i passatge d'en Caralt, 22.

Santa Rosa y Riera Alta, de fiesta este fin de semana

Los barrios de Santa Rosa y Riera Alta celebran sus fiestas mayores este fin de semana.

En Santa Rosa, el programa de actos se circunscribe únicamente al sábado 18 de julio. El festejo se iniciará a las 9.30 de la mañana con una chocolatada. Más tarde tendrá lugar una fiesta infantil y una sardinada popular (11.30), un refrescante baño de espuma (12.30), una merienda para la tercera edad y para los niños (18.00) y la actuación del Grupo de Baile Yolanda Serrano.

La organización corre a cargo de la Asociación de Vecinos, y todos los actos se celebrarán en la avenida dels Banús.

Por otra parte, en Riera Alta el programa se festejos se inicia hoy, día 17, con el pregón que pronunciará

la regidora Ángeles Peláez (21.00).

A continuación habrá una recepción a las entidades del barrio, una proyección cinematográfica en la plaza de la Pau (22.30) y la actuación de los grupos Overdriven 66 y Ashen Crows (23.15).

De las actividades del sábado hay que destacar el torneo de petanca (10.00), la carrera popular (10.30), las sevillanas (20.30) y la actuación del grupo Toma Nota.

Finalmente, el domingo 19 comenzará con una chocolatada (10.00) para proseguir con la actuación de los payasos Goyo, Boyo y Pequiñas (12.30), una función teatral de Els Joves de la Tercera Edat (18.30), la entrega de trofeos (20.00) y el fin de fiesta con los Hermanos Sureste (21.00).



Cortocircuit

■ El **18 de juliol** (22.00) hi haurà un nou concert corresponent al concurs de grups novells Cortocircuit. En aquesta ocasió tocarà el grup de

hard-rock 69 Válvulas.

Lloc: sala La Lluna.

■ Dins dels concerts acústics de celebració del desè aniversari del certamen, el cantautor Cesc Vila actua avui, **dia 17** (22.30), a El 9 Carrer.

Aquest estiu el CNL L'Heura canvia d'ubicació

Després de gairebé deu anys al carrer de Rafael Casanova, el Centre de Normalització Lingüística de Santa Coloma de Gramenet, L'Heura, deixa el local per traslladar-se de manera provisional al carrer d'Irlanda, 39, 1a planta. A partir del dilluns 20 de juliol, el Centre tornarà a estar obert al públic, i està previst que al llarg dels propers mesos es faci el trasllat al local definitiu. Les dades de contacte del CNL L'Heura continuaran sent les mateixes:

■ **Telèfon:** 933851461

■ **Fax:** 933851061

■ **A/e:** santacoloma@cpln.cat

El IME abre el plazo de solicitud de subvenciones deportivas

La Junta de Govern de l'Institut Municipal d'Esports, en la sessió del 9 de juliol, aprobó la convocatòria pública para la concessió de subvenciones a las entidades deportivas, AMPA y asociaciones correspondientes al año 2009.

Los programas objeto de subvenciones serán éstos: deporte escolar, deporte de competición, actividades físicas de adultos y tercera edad, acontecimientos deportivos, deporte adaptado, formación técnica (organización de acciones formativas y participación en acciones formativas), programas deportivos de interés social para la ciudad y su población (iniciativas deportivas por la convivencia, integración social por medio del deporte y solidaridad deportiva).

Las entidades antes mencionadas, legalmente constituidas, podrán tramitar la documentación según el calendario siguiente:

1. Recogida de documentación, bases y solicitudes, a partir del lunes 20 de julio de 2009.

2. Entrega de solicitudes, debidamente cumplimentadas con la documentación exigida, hasta 60 días naturales después de la publicación en el BOP.

Para información, recogida y entrega de la documentación, las personas interesadas tienen que ir al IME, en la plaza de Joan Manent, s/n de 9.00 a 14.00.

Este plazo de solicitudes es improrrogable. Más información, en los teléfonos 93 462 40 86 y 93 462 40 87.

Anunci

La Junta de Govern Local, en la sessió celebrada el 7 de juliol de 2009, va acordar aprovar l'assignació dels noms següents: —A la nova biblioteca del barri de Singuerlín, anomenar-la "Biblioteca de Singuerlín Salvador Cabré"

—A la nova llar d'Infants, coneguda com La Plata, anomenar-la "Llar d'Infants La Maduixa".

Anunci

La Junta de Govern Local, amb data 30 de juny de 2009, adoptà, entre altres, l'acord d'assignar el nom de "plaça de Rigoberta Menchú" (gran defensora dels drets humans i Premi Nobel de la Pau) a l'interior de l'illa conformada pels carrers de Sant Joan, Andreu Vidal i av. de la Generalitat. La qual cosa es fa pública per a coneixement general.

L'informa

Publicació setmanal.

Edita: Ajuntament de Santa Coloma de Gramenet

Realitza i imprimeix: Servei de Premsa i Comunicació

<http://www.gramenet.cat>

Adreça electrònica: morilloga@gramenet.cat

Adreça: plaça de la Vila, 1

Tel. 93 462 40 13 (Servei de Premsa)

i 93 462 40 00 (Ajuntament)

DL B-38.194/91.

Paper ecològic 100%